



修工事(南三原小学校・健田小学校・三芳中学校・南三原幼稚園)、南房総市立富浦小学校屋内運動場改修工事」、仮称南房総市立富山小学校改築事業基本設計業務に関するプロポーザル審査委員会について報告・説明があった。

イ 安田生涯学習課長からプール夜間開放、人権問題講演会、関東地区ミニバス富浦さざ波大会、黒潮サッカーフェスティバルについて報告・説明があった。

ウ 長居学校再編推進課長から富山地区の幼小中保護者を対象とした小中一貫教育説明会の開催状況及び今後の予定について報告・説明があった。

(質疑)

生稲委員長 小中一貫校の考え方は、他の地区でも同様の考えですか。展望について教えていただきたい。

三幣教育長 三芳地区については、指定校として3年間の研究が終了した。4年目を迎える今年は、小学校、中学校が連携し自主的に一貫教育を進めている。他の地区については、少子化の進行や地理的・距離的な要因も踏まえ学校再編と併せて検討していきたい。

## (2) 議決事項

① 議案第51号 平成23年度南房総市一般会計補正予算(第4号)案に対する意見の聴取について

高木教育総務課長から資料に基づき説明があった。

質疑なく全会一致で承認された。

② 議案第52号 南房総市立小学校及び中学校遠距離通学費補助金交付規程の一部を改正する告示の制定について

高木教育総務課長から資料に基づき説明があった。

(質疑)

小林委員 この改正により、夏季休業の1箇月分についても対象経費として含めた場合、どの範囲の児童・生徒が対象となることを想定していますか。

藤本参事 主に夏季講座を受講する富浦中学校の生徒を想定しています。

質疑後、全会一致で承認された。

## 9 その他

8月12日から1箇月間、パブリックコメントを実施している「南房総市幼稚園・保育所等再編計画(案)」について、藤本参事から資料に基づき説明があった。

(質疑)

小林委員 幼保一体化の運営では、職員の資格は、どのような扱いとなりますか。

藤本参事 幼稚園は幼稚園教諭、保育所は保育士の資格が必要であり、幼保一体化の運営では、当然、両方の資格が必要となります。幸い本市職員の殆どが両方の資格を取得しています。

三幣教育長 新規採用職員の資格は、幼稚園教諭、保育士の両方を要件としています。また、今年度から幼稚園と保育園間で職員の人事交流を実施しています。

生稲委員長 「南房総市幼稚園・保育所等再編計画（案）」については、持ち帰り、次回の定例会で意見等を持ち寄ることといたします。

#### 10 閉 会 生稲委員長が閉会を宣言

次回の第9回定例会を9月21日（水）午後3時に開催することで決定した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

平成23年9月21日

南房総市教育委員会 委員長 生 稲 謹 爾

南房総市教育委員会 署名人 小 幡 啓 子

南房総市教育委員会 書 記 伊 藤 健 一